
 上遠野中 学校だより     

№８  

令和元年７月１８日 

発行責任者：校長 西郡美智広 

 

／／／／保護者も参加して情報モラル教室開催／／／／ 

 ７月１１日（木）、ソフトバンクいわき平・小名浜店の 

大平・三浦様を講師にお招きし、e－ネット安心講座（情報 

モラル教室）を開催しました。 

 日々変化する情報化社会において、自らの安全を守るため 

の正しい知識と判断力を身に付けさせることが目的ですが、 

保護者の皆様にも聴いていただきたく、授業参観と同日に 

開催したところ、多数の保護者の皆様にご参加いただき、あ 【講師の先生による説明】 

りがとうございました。 

           説明では、「インターネットにひそむ危険」と題して、①ネ 

          ット依存、②ネットいじめ、③誘い出し・なりすまし、④個人 

          情報漏えい、⑤ネット詐欺、⑥チェーンメール、⑦著作権・肖

像         像権といった内容を、映像を用いながらその危険性について 

          具体的な話がありました。各ご家庭でも、SNS を使用する際 

【生徒の表情も真剣そのもの】のルール作りや機器とアプリの設定、フィルタリングについて 

 お子様としっかりと話し合っていただきたいと思います。 

           SNSの危険性について ３年 生田目 水緋 

           今回の情報モラル教室では、パソコンやタブレット、スマホ 

          などの使い方を間違ったら、どんな危険性があるのかを学びま 

          した。チャットでの会話で、この人は大丈夫だからと会いに行 

【参加された保護者の方々】 ってはいけないし、チャットの中では自分の感情を直接伝える 

ことができず、相手が違う意味でとらえてしまうこともあり、 

それが原因でイジメに発展してしまうこともあるので、SNS 

を使うときは、注意しながら使っていきたいです。 

 

 

 

 ７月１１日（木）は、 

ご多用中のところ、お 

出でいただきありがと 【１年生：国語の授業】  【2年生：学年懇談会】  【３年生：数学の授業】 

うございました。１学期、保護者の皆様のご支援に感謝申し上げます。 

 《いわき南地区中学生弁論大会》 

 ７月１３日（土）泉公民館で開催され、本校からは３年生の西 

結花さんが「消せないもの」の演題で、堂々と発表しました。 

 

 

 

 

授業参観 

学年懇談 

お世話になりました。 

   

 



 

 早くも、２学期の行事等に向けた活動が始まっています。 
（１） 後期生徒会役員選挙 

 ９月２日（月）の投票に向けた、後期生徒会役員選挙の立 

候補者受付が先週１２日（金）に締め切られ、次の５名が立 

候補しました。２学期に入り本格的な選挙運動が行われます。 

 

 【文化祭のスローガンはどれがいい？】 

                    

 

 

 
（２） 紅葉祭（文化祭）実行委員会 

１０月１９日（土）に開催される第 37 回紅葉祭に向けた活動もスタートしていま

す。まずは、実行委員会が組織されました。 

実行委員長 ３年１組 江尻  蓮くん 実行副委員長 
３年１組 山口 結愛さん 

２年１組 佐藤  輝くん 

 実行委員会最初の活動として選ばれた、紅葉祭スローガンはこれです！ 

 

更に、先日の３連休で全校生が描いてきた「ビッグアート」の原画の中から候補作

品として数点に絞り、７月１７日（水）の実行委員会で今年度の「ビッグアート」を

選定しました。夏休み中に創作部の生徒が中心となり制作する予定です。 

  
 ７月１７日（水）５校時、 

                体育祭時の赤・緑・黄の３ 

                チームに分かれ、県道いわ 

き石川線沿いなどのゴミ拾 

いを行いました。奉仕委員 

会が中心となり、自分たちのできることで、遠野 

町をより良い環境にしようと活動しました。 

 
 ～第１回上中杯テスト結果発表！～ 

                 ７月１１日（木）に行われた国語（漢字）は 

                ２年生が平均点第１位の「最優秀クラス賞」に 

                輝きました。（平均点：99.84 点） 

                                第２位の「優秀クラス 

                賞」は惜しくも１年生。 

                １７日（水）の帰りの 

                会で表彰を行いました。 

会 長 定数１ ３年１組 志賀 敏斗 くん 

副会長 定数２ 
２年１組 高橋 雅昭 くん 

２年１組 瀬谷  翼 くん 

書 記 定数１ １年１組 加藤 篤志 くん 

会 計 定数１ １年１組 ロインズ暖 くん 

生 徒 会       

aa＆ 

文化祭 

 

立候補者は全員男子！ 

定数内のため、立会演説 

のみ行います。 

中学校へ入学して 

１年 岩﨑 結乃 

 私は、中学校へ入学して不安

でいっぱいでした。中学校の生

活は慣れないことばかりで、た

くさん失敗してしまったし、小

学校とはちがって、委員会の仕

事や、日直の仕事が多くて大変

なこともあり、疲れる日もあり

ました。でも、1 ヶ月がたち、

やっと生活にも慣れ、学校が楽

しく思えるようになりました。 

自分たちでチーム旗をつくり、

当日は雨が降り、いろんな意味

で盛り上がった体育祭など、中

学校は大変だけど、楽しいとい

うことを知った１学期でした。 

〔クリーン作戦実施〕 

 

 


